

Erntedank

Alle guten Gaben - Dankbarkeit im Alltag

Erntedank in Zeiten von Corona ist ein Erntedankfest, wie wir es nicht kennen. Wir feiern mit Abstand, mit begrenzter Teilnehmerzahl im Gottesdienst und ohne Gabentisch.



Und dennoch wollen wir unserer Dankbarkeit Gott gegenüber und unseren Mitmenschen zum Ausdruck bringen.

Der Verein Strassenengel setzt sich für alle bedürftigen Menschen ein, egal welcher Hautfarbe, egal ob obdachloser Ausländer oder obdachloser Deutscher. Das ist einer unserer obersten Leitsätze !!!

Wir wollen *verschwenderisch* sein in **Genügsamkeit** in allen Lebenslagen, *verschwenderisch* in **Zurückhaltung** und *verschwenderisch* in **Dankbarkeit**. So kommen wir letztlich zur Frage: „Was brauche ich wirklich?“

Aus diesem Grunde Sammeln wir dieses Jahr Spenden in Form von Konserven, verpackten Obst und Gemüse und anderen Lebensmitteln. Aber auch Geldspenden. Diese wollen wir dann in der nächsten Woche dem Verein Straßenengel in Hanau zukommen lassen, die hieraus, wie auch im letzten Jahr schon, für Obdachlose und bedürftige Menschen eine warme Mahlzeit zubereiteten.

Danke, für Deine Unterstützung!

